



だんだんと風が気持ち良い季節となりました。虫や葉っぱ、実、花など自然の物への興味が高い子どもたちにとって戸外遊びの楽しみが更に増えています。最近では0歳児、1歳児、2歳児ともそれぞれの年齢の姿で自分の気持ちを沢山出して保育士やお友だちと関わろうとしたり、自分の事を自分ですることへの興味や意欲を見せ、ひと回り成長したことをとても感じています。

今月は最後にハロウィンがあります。実りの秋を感じながら、「トリックオアトリート」の掛け声で起こる楽しい出来事を絵本の世界から広げ、最後にはどうなるのかな？と楽しみにしながら過ごしていきます。

保育責任者



- 10月11日（火）そら組 園外保育「たんぼ散策」

園バスに乗って舞岡へ行き、田んぼの様子を見ながらお散歩します。

9：45 出発→11：00 園到着（園バス運転：小澤）

行先・・・じゃが芋掘りに行った畑のあたり

- 10月14日（金）お誕生会

2名のお友だちをお祝いします。

- 10月31日（月）ハロウィン

この時期は街のいたる所で見かけるカボチャの飾りですが、保育園でもハロウィンにちなんだ制作を行って飾ったり、絵本を楽しんでいます。

実りの秋を、子どもたちにとって興味深い「おばけ」といっしょに味わっていきたいと思います。28日（金）には、そら組で型抜きをしたハロウィンクッキーを食べ、31日はみんなで元気に「トリックオアトリート」と声を出して楽しみます。隣の八百屋さんにもご協力して頂く予定になっています。



こどものすかた

ゆめ組

「おともだち」

”ねえおきて””あそぼうよ”

そんな気持ちでお友だちがお昼寝している傍を離れないお友だち。”わーい起きたよ”

待っていた子も目を覚ました子もニコニコ。

この頃お友だちの存在が嬉しくて楽しい

ゆめ組さん。保育士を介した触れ合いから

自分で関わろうといろいろなアピールの仕方が

見られています。



ゆめ組担任



にじ組

「描く！」

にじ組子どもたちが進級、入園してから半年が経ちました。以前は個々での遊びが大半でしたが信頼できる大人や周りのお友だちとの関係が深まり遊びにも変化が出てきました。

お部屋の中で遊びのコーナーを作ると自分がしたい遊びを選び、熱中して遊ぶようになりました。この日は大きな紙にみんなで自由に絵を描いてみました。好きな色を選びグルグル円を描いたり転々とクレヨンの先を紙に押すように「音」を楽しんだりもしています。お絵描きひとつをとっていても手首が自分の意志でスムーズに動かせるようにならないとこのようには描けないので、「何か描きたい！」と思うのは成長の証ですね。

にじ組担任

そら組

「お買い物ごっこ」

この日は食育で、給食で使うきのこを買いに行き裂くお手伝いをする事になっていました。いつも野菜を納品してくれている隣の八百屋さんに行く予定でしたが、雨の為室内で給食スタッフが八百さんに扮してお買い物ごっことなりました。商品選び～支払いの流れを知らせてお買物をスタート！紙のお金とバックを渡すと目をキラキラさせて5種類のきのこからじっくりと吟味していました。その姿は小さなお母さんのようで可愛らしかったです。そして購入できたことに嬉しさと誇らしさが感じられました。買ったきのこは、手で裂いたり、ままごとの包丁で切ったり匂いをかいでみたりしました。以前は感じたことを「どうだった？」と訊いてもなかなか表現できずにいることが多かったのですが、最近は「〇〇みたい」「〇〇と似てるね」等の答えが返って来るが増え成長を感じます。お金の支払いに「ペイペイ」という子がいて思わず笑ってしまいましたが、ごっこあそびも進化していかなくてはと感じました。

そら組担任



職員にききました

今月は管理責任者の さんに訊きました。

夏祭りの太鼓
さん作です！



①小さい頃はどんな子どもでしたか？

ショートカットで日焼けして、お兄ちゃんを助けに行く活発な女の子でした。

②保育士になったきっかけは？

子どものまっすぐさが面白いなと考え、OLから転身し、保育士免許をとりました！

大学で栄養学を学んでいたため、保育園で食事や食育活動に生かせたらと思っています。

③保育士をしていて嬉しい事はどんな事ですか？

子どもと向き合うことで、子どもから返って来る姿にいつも心が洗われたり、癒されたりして、子どもと関わる毎日が本当に幸せです。